



It's OK to make mistakes!

四街道市立旭小学校
第4学年 学年だより
令和8年1月7日

2026年が始まりました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。今年は子供たちにとって5年生に進級する年です。高学年として旭小学校の中心となり活躍できるよう、まずは4年生のうちに学級全員で前進していくことができる3か月を目指します。

また、1月からは早速来年度に向けた陸上練習が始まります。5年生に向けて、学習面・生活面どちらも成長することができた自覚をもてるよう指導してまいります。昨年に引き続き、今年も何卒よろしくお願ひいたします。

お知らせとお願い

★ なわとび練習・検定について

1/19（月）からなわとび練習が始まり、リズムなわとびに取り組みます。新しくできる技を増やしたり、合格したい級に挑戦したりと1人1人が目標に向かって頑張れる時期にできるよう指導します。30日（金）の検定日に向けて練習に取り組みますので、応援よろしくお願ひします。

なお、たくさん練習に取り組み、なわとびが切れてしまうこともあります。予備のなわとびを持たせていただけるとありがとうございます。

★ 冬季陸上練習について

1月27日（火）から、令和8年度の陸上競技大会に向けた陸上練習が始まります。火、水、金曜日に放課後練習を行い、今年度中に種目に分かれて練習に取り組むことができるようになります。初めての陸上大会に向けた動きとなります。一生懸命な姿を見せることができるようこえをかけていきます。

なお、4×100mリレーの選手候補者も、練習期間中に記録測定を行って決めていきます。

詳細については、14日（水）業間休みにオリエンテーションを行い、お子さんを通じてお伝えしますので、ご確認ください。

★ 授業参観について

23日（金）2校時に、今年度最後の授業参観を行います。4年生は1／2成人式を行い、これまで頑張ってきたことや、これから頑張りたいこと等のスピーチを行う予定です。お子さんがスピーチする時間帯は、後日連絡帳を通じてお知らせします。

★ 校内書き初め展について

19日（月）～23日（金）に、校内書き初め展を行い、冬休みに書いた「初もうで」の書き初めを廊下に掲示します。子供たちの頑張りを見られる機会ですので、学校にお立ち寄りの際はご覧になってみてください。

4年生の頑張り

～ 校内マラソン練習・納会 ～

業間休みの練習準備、納会での応援等たくさんのご協力をいただきありがとうございました。始めは、持久走に対して抵抗感のある様子が目立ちましたが、一人一人が目標をもって取り組み始めてからは、夙休み等もグラウンドを走る姿が見られたり、練習で口周走ることやコースを自己ベストで走ること等具体的な目標をもって取り組んだりする姿が多く見られました。計算すると、一人約18キロ走っている計算になり、子供たちの努力を感じました。

納会当日も様々な思いをもつことができたようです。今後は陸上やなわとび練習が控えています。新たな目標をもち、何事もまずは挑戦し、一生懸命になれる姿を引き出していきたいと考えています。子供たちの頑張りに期待です。